

lkreis 35

Merkur 15.2.1978

BRIEF AN DIE REDAKTION

Schulcampus ruiert ganz Deisenhofen

*Zur Berichterstattung
über den Schulcampus in
Oberhaching:*

Mit der geplanten Ansiedlung von drei Schulen (BOS, FOS und Realschule) zwischen dem Bahnhof Deisenhofen und der Kirche St. Bartholomäus ruinieren wir den ganzen Ortsteil Deisenhofen. An dieser Ecke sind dann mit der Grundschule Deisenhofen gleich vier Schulen. Das sind dann täglich etwa 3000 Kinder mehr als bisher. Lehrer und Personal kommen noch dazu. Der Verkehr am Bahnhof zwischen 7 und 8 Uhr ist heute schon ein Problem.

Wenn am Bahnhofsvorplatz drei Linienbusse und 20 Autos stehen, herrscht Chaos. Wieviel soll da noch reingepfercht werden? Zudem bringt jede zusätzliche überörtliche Schule noch mehr Zuzug von Neubürgern mit all den Nachfolgelasten. Die Kosten für eine neue Verkehrsinfrastruktur werden enorm sein und der dörfliche Charakter des Ortes wird zerstört. Die Gemeinde wird sich an den Baukosten eines solchen gigantischen Schulzentrums über Zweckverbände sicher zu beteiligen haben. Warum lassen wir nicht unseren Nachbargemeinden Taufkirchen und Saarlach auch eine Schule, die sie gerne haben möchten? Selbst zwei Schulen an diesem Standort bedürfen einer sensiblen und unabhängigen Planung. Ich habe vor Kurzem einen Schulcampus bei Garching entdeckt, der mich erschreckt hat. Vor so einem Moloch habe ich Angst, egal wo der steht.

Helga Mielenz
Oberhaching